

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 17 / Halle, 16. April 2018

Große Resonanz bei der Hausmesse der Ingenieurbüro Hoffmann GmbH

Informationen zu bekommen ist in der heutigen Zeit kein Problem – Zeit zu finden, sich auf den aktuellsten Stand zu bringen, ist da schon schwieriger. Deshalb bündelte die Ingenieurbüro Hoffmann GmbH am 12. und 13. April Fachinformationen rund um das Thema Kassensysteme und präsentierte diese praxisnah in ihren Präsentationsräumen in Halle / Saale.

Im Fokus stand dabei das Kassensystem HK-214 mit Touchscreen, intuitiver Benutzerführung und umfassenden Zusatzfunktionalitäten. Auf der Hausmesse wurden die neuesten Features präsentiert – vom Anschluss von EC-Terminals über die Rechnungskundenverwaltung und den Etikettendruck direkt am Kassensystem bis hin zur mobilen Datenerfassung mit MDE-Systemen. Aber auch die Überprüfung und Optimierung der Warenbewegungen anhand von automatisierten Bestellvorschlägen, der Import elektronischer Lieferscheine sowie umfangreiche Bestandsauswertungen wurden gezeigt.

Und noch nie war die Resonanz so groß: Das Interesse an Neuerungen im Bereich der Kassensysteme lockte viele Einzelhändler aus Sachsen-Anhalt, Sachsen, Thüringen, Brandenburg und Umgebung zu der Hausmesse, welche alle zwei Jahre stattfindet. Der Geschäftsführer Rüdiger Hoffmann zeigt sich zufrieden: „Unsere Hausmesse ist einfach eine tolle Gelegenheit, um in den Dialog mit den Einzelhändlern zu treten“.

Anmerkung für die Redaktion:
Bei Abdruck Belegexemplar erbeten



Besucher auf der Hausmesse 2018

HK-214

INTERNETADRESSE

Ingenieurbüro Hoffmann GmbH:
www.ibrhoffmann.de

KONTAKTADRESSE

Ingenieurbüro Hoffmann GmbH
Rudolf-Walther-Str. 4
06188 Halle/Peißen

IHR KONTAKT BEI RÜCKFRAGEN

Nadja Hoffmann
Kommunikations- und Mediaplaner
Telefon: +49 / (0) 345 / 69268-0
Telefax: +49 / (0) 345 / 69268-50
nadja.hoffmann@ibrhoffmann.de

